
"Wir sind fast 
ausgebucht" 

BZ-Interview mit dem 
Jugendpfleger  Volker Hug 

FREIBURG. Volker Hug, Jugendpfleger 
aus Gottenheim, war gemeinsam mit 
den Kindern zu Gast bei der Badischen 
Zeitung. Unsere Mitarbeiterin Kathrin 
Ganter hat ihn zum Sommerferienpro- 
gramm befragt, das zum zweiten Mal 
stattfindet und viele spannende Veran- 
staltungen bietet. 

BZ: Wie bist du denn auf die Idee gekom- 
men, die Zeitung zu besuchen? 
Hug: Ich weiß, dass es bei den Kindern 
und Jugendlichen großes Interesse daran 
gibt, sich mit Alltagsgeschichten ausein- 
ander zu setzen, und dazu gehört auch 
die Badische Zeitung als wichtigste Zei- 
tung in Freiburg. 

BZ: Was glaubst  Du, interessiert die Kinder 
beim Besuch der Badischen Zeitung am 
meisten? 
Hug: Die Möglichkeit, mit den Medien 
Fotografie, Computer und Druckerei 
umzugehen. Sie finden es sicher span- 
nend, wie eine Seite gemacht wird. 

BZ Ihr habt ja wieder ein riesiges Sommer- 
ferienprogramm. Wie viele Veranstaltun- 
gen gibt denn insgesamt? 
Hug: Wir haben insgesamt 19 Veranstal- 
tungen und wir sind schon fast voll aus- 
gebucht, insgesamt gibt es schon über 
400 Anmeldungen. Ich habe bei allen 
Leuten angerufen und nachgefragt, ob 
sie mehr Platz haben, auch bei der Badi- 
schen Zeitung, wo ganz viele Kinder mit 
wollten. 
BZ: Bei welchen Programmpunkten  gibt es 
denn noch freie Plätze? 
Hug: Es gibt noch fünf Plätze beim Kajak- 
Fahren, einen Platz beim Ökomobil 
nächste Woche, einige Plätze beim Rat- 
haus und vier Plätze bei der Kinder- und 
Jugendbuchhandlung in Freiburg. Alles 
andere ist ausgebucht, auch die Woche 
mit Waldbesichtigung, mit Polizei und 
mit Naturkundemuseum. 
BZ: Und wo kann man sich zu den Veran- 
staltungen anmelden? 
Hug: Im Rathaus in Gottenheim mor- 
gens von 8  bis 12 Uhr und dienstags von 
14  bis 19 Uhr. 

Volker Hug hat die Kinder nach 
Freiburg  begleitet. F O T O :  G A N T E R  

Die Wünsche 
der Kinder 
Was sie gerne lesen würden 

FREIBURG. Die Gottenheimer Kinder 
erzählten, was sie am liebsten in der Zei- 
tung lesen würden. 
Mike Dörflinger: Ich würde gerne Wit- 
ze in der Zeitung lesen. 
Simone Schlatter: Über Gottenheim 
sollte mehr drin stehen. 
Alexander Baldinger: Ich wünsche mir 
mehr Fußball in der Badischen Zeitung. 
Julius Hasenfratz: Mehr Sport wäre pri- 
ma. Ich fände es auch interessant mehr 
über die Umweltverschmutzung zu le- 
sen. 
Stefan Tuskan: Mich interessiert, was in 
der Weit passiert. 
Claudia Tuskan: Es sollte mehr über die 
Schule kommen. 
Marcel Hunn: Ich würde gerne mehr 
über Autos lesen. 
Martin Borchard: Mehr über Tiere wün- 
sche ich mir in der Badischen Zeitung. 
Isabell Schlatter: Es sollte auch noch 
mehr über Kinder kommen. 
Manuel Dellenbach: Mehr über das 
Fernsehen wäre gut. 
Julia Walzer: Kindersachen möchte ich 
mehr lesen und außerdem noch mehr 
Büchertipps. 
Matthias Dellenbach In der Zeitung 
könnte noch mehr über Musik kommen. 
Natalie Rötteler: Ich wünsche mir mehr 
Geschichten über Musicals in der Badi- 
schen Zeitung: 
Fabian Saßmannshausen: Mehr über 
Spiele wäre nicht schlecht. 
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